



COMUNICADO

Derechos Sociales

El Carnaval de las Personas Mayores volverá a llegar a los 11 distritos de la ciudad con fiestas y concursos de disfraces

- Las actividades se desarrollarán desde el 28 de enero al 19 de febrero y concluirán con la gran gala final en el Teatro Cervantes el sábado 22 de febrero
- Más de 2.400 personas participaron en la edición del año pasado

Málaga, 27 de enero de 2025.- El Carnaval de las Personas Mayores iniciará mañana martes una nueva edición con las tradicionales fiestas en los 11 distritos de la ciudad que se irán celebrando en las próximas semanas y que tendrán como broche la gran gala final prevista en el Teatro Cervantes para el 22 de febrero. Esta iniciativa está impulsada por el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, en colaboración con los colectivos de personas mayores y la Fundación Ciudadana del Carnaval de Málaga, con el objetivo de ofrecer a este sector de la población una actividad lúdica que responda a sus necesidades de ocio y tiempo libre para prevenir situaciones de soledad no deseada y aislamiento social.

1/2

En la edición del año pasado participaron 2.400 personas, de las que 1.300 asistieron a las fiestas de los distritos (734 participaron disfrazándose) y 1.100 disfrutaron de la gala final en el Teatro Cervantes.

En cada una de estas fiestas en los distritos, todas a partir de las 17.00 horas, se celebrará un concurso de disfraces, en el que el jurado formado por miembros de la Fundación Ciudadana del Carnaval será el encargado de premiar a los mejores disfraces individuales y al mejor grupo o pareja. Además, también tendrá lugar el tradicional baile de carnaval. En cada fiesta se contará con la colaboración de dos personas monitoras de baile y teatro vinculadas al proyecto de talleres para personas mayores que organiza el Consistorio junto a la asociación Prosalud en todos los distritos.

En cuanto al certamen de disfraces, los ganadores de cada distrito pasarán a la final en el Teatro Cervantes (sábado 22 de febrero, a las 17.30 horas), donde serán elegidos los mejores disfraces del Carnaval de las Personas Mayores de 2025. Además, la gala contará con las actuaciones de los premiados en la modalidad de murgas y comparsas del Concurso Oficial del Carnaval de Málaga 2025, que esa tarde dedicarán su actuación



a las personas mayores.

La programación en los distritos comenzará mañana martes 28 con la fiesta en Cruz del Humilladero (Centro Social de Mayores Guadalmedina) y continuará el miércoles 29 en el Centro Social El Perchel (distrito Centro) y el jueves 30 en el Centro de Mayores Virgen del Rosario de Santa Rosalía (distrito Campanillas). La actividad se retomará la próxima semana con las fiestas en el Centro Social de Mayores de Ciudad Jardín (martes 4 de febrero), la Junta Municipal del Distrito Bailén-Miraflores (miércoles 5) y el Centro de Servicios Sociales de Puerto de la Torre (jueves 6).

La fiesta se trasladará el martes 11 de febrero al Centro de Servicios Sociales del Distrito Este, mientras el miércoles 12 será el turno de los mayores de Teatinos (Asociación de Mayores Generación del 33) y el jueves 13, el de Palma-Palmilla (Asociación de Mayores Nueva Primavera). En Carretera de Cádiz, la cita será el martes 18 en el Centro Social de Mayores La Raíz, terminando el miércoles 19 el martes 30 en el Centro de Usos Múltiples de Churrana.

Por otra parte, cabe recordar que el cartel anunciador del Carnaval de las Personas Mayores de 2025 ha sido realizado por José López Jaime, de la Asociación de Mayores Málaga Este, cuya obra fue elegida entre las propuestas presentadas por los alumnos de los distintos talleres de pinturas que se imparten en los distritos, en el marco del programa de talleres gratuitos para personas mayores que organiza el Área de Derechos Sociales en colaboración con Prosalud. Actualmente, son 93 los talleres de distintas temáticas (pintura, baile, teatro, manualidades, coro, fotografía, yoga o expresión corporal, entre otros) que se están desarrollando a través del Plan para la Promoción del Envejecimiento Activo con la participación de un total de 2.320 alumnos.

2/2